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Rebouças e Rio Azul - Paraná

Pe. Alcione se emociona e chora ao lembrar o momento mais difícil 
que viveu nestes 10 anos em que esteve como pároco de Rebouças
Após 10 anos estando á frente da Paróquia Senhor 
Bom Jesus, em Rebouças, padre Alcione Zanin 
está prestes a deixar a paróquia, pois  foi 
transferido para a paróquia de Paulo Frontin, 
distante 60 quilômetros de Rebouças.

O detalhe é pelo fato de padre Alcione ser natural 
de Rebouças.

A transferência de padres após um determinado 
período é algo bastante comum dentro de uma 
diocese.

Durante a entrevista, Alcione Zanin se emocionou 
– e chorou- quando foi questionado sobre qual 
teria sido o momento mais difícil para ele, 
enquanto esteve à frente da paróquia.

Mas antes de deixar a paróquia (o que deverá 
ocorrer nos primeiros dias de 2022), em entrevista 
ao jornalista Clayton Burgath, ele prestou contas 
de suas atividades ao longo de todo esse período.

Em Rebouças, 
deputado
Hussein Bakri 
libera 800 mil 
para sede 
própria da 
Terceira idade 

Em Rio Azul, 
657 mil para 
pá carregadeira
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De acordo com a atual 
diretoria, é uma forma de dizer 
muito obrigado aos 225 
filiados, pela confiança e 
parceria junto ao Sindicato.

“Nós sabemos que 2021 foi 
um ano bastante difícil, por 
conta da pandemia do novo 
coronavírus, o que dificultou 
até nos reunirmos com nossos 

filiados. Mas, no dia 29 de 
novembro, pudemos fazer, 
t o m a n d o  o s  c u i d a d o s  
necessários, um jantar de 

confraternização junto aos 
filiados e seus familiares.

T a m b é m  n e s t e  a n o  
c o n s e g u i m o s  g r a n d e s  
avanços, por meio de uma 
comissão que formamos, para 
discutir os planos e cargos e 
salários junto ao executivo 
municipal ,  sendo dessa 
reunião conseguimos abordar 
sobre om índice inflacionário; 
do IPCA, que acredito que 
deve fechar o ano entorno de 
dez pontos percentuais. 
Também conseguimos que 
fosse aprovada a data base, em 
primeiro de janeiro para todos 
os servidores públicos, não 
d i s t i n g u i n d o  n e n h u m a  
categoria do funcionalismo 

p ú b l i c o  l o c a l ” ,  
comenta Charles.

P e l o  s e g u n d o  a n o  
consecutivo, o Sindicato dos 
Servidores e Funcionários 
Públicos Municipais de 

Rebouças (SINDSREB), 
presenteia seus filiados com 
cestas natalinas.

C h a r l e s  B a y e r ,  a t u a l  
tesoureiro do SINDSREB 
elencou os principais avanços 
e conquistas ao longo deste 
ano.

Sobre a Data-base, 
Charles ressalta que 
foi  um ano de 
i m p o r t a n t e s  
avanços.  “O poder 
e x e c u t i v o  e s t á  
sempre acolhendo 
nossas demandas, e 
esperamos que em 
2022, também seja 
um ano de mais 
avanços. Além do 
í n d i c e  
inflacionário, que 
t e n h a m o s  u m  

aumento salarial  
real, o qual está 
defasado”, lembra 
Charles.

O tesoureiro do 
S I N D S R E B  
destacou que além 
desse trabalho, o 
S ind ica to  busca  
sempre  oferecer  
vantagens aos seus 
f i l i a d o s ,  c o m o  
descontos em postos 
de abastecimento, 
e m  f a r m á c i a s ,  
descontos em planos 
odontológicos, e vários outros 
segmentos.

“Agora, no período de verão, 
estamos tentando junto 
ao Clube de Campo 
Gralha Azul, em nossa 
c i d a d e ;  f i r m a r  u m  
convênio para que nossos 
filiados possam usufruir 
daquele local”, adianta 
Charles.

Ele concluiu que 2022 
continuará sendo um ano 
de lutas e de busca pelos 
direitos dos servidores 
públicos e filiados aos 
SINDSREB.

SINDSREB presenteia filiados 
com cestas natalinas

Dezembro nos trouxe um pouco, a sensação de alívio. 
Sabemos que a pandemia ainda não acabou e a 
importância de manter alguns cuidados, como o uso da 
máscara e higienização das mãos. Mas o avanço da 
vacinação nos trouxe esperanças de lutarmos todos 
juntos contra a doença ainda em 2022. 

Nesta época, não tem como deixar de fazer um balanço 
de tudo o que passamos e vimos, e como a pandemia 
interferiu profundamente na vida das pessoas, de todos 
nós. Por isso, o significado desta data agora é ainda 
mais forte.

Lembrar que muitos enfrentaram o Covid, e tiveram uma 
nova chance para realizar sonhos... outros não 
contraíram a doença, mas viveram a cada dia o medo da 
incerteza. E claro, lembramos os que infelizmente não 
estarão em 2022; pois apesar terem lutado, foram 
vencidos pela pandemia.

Por isso, um Ano Novo com muita saúde, porque o resto é 
só complemento!

Sem dúvida, as celebrações deste ano serão mais do que 
especiais. Saber que estamos vivos e que estamos 
passando essas datas perto dos familiares.

No Brasil, mais de 22,2 milhões de pessoas foram 
infectadas pela covid-19 desde o início da pandemia e 
mais de 616 mil perderam a vida. Na primeira semana do 
mês de dezembro, a média móvel de mortes no país ficou 
em 188 - a menor desde 22 de abril de 2020, e bem 
abaixo da média de abril deste ano, quando morriam 
duas mil pessoas por dia. 

O que importa é saúde, o 
resto é só complemento
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Como está a questão da 
contribuição do dízimo na 
paróquia?

Claro, às vezes tem aquelas 
pessoas que vem, fazem uma 
colaboração, uma doação 
espontânea naquele mês.  
Quanto às capelas, elas têm uma 
arrecadação, algumas mensais, 
outras trimestrais, e há as que 
contribuem anualmente. Mas 
elas têm então a passagem de 
trinta por cento que ele vem para 
a matriz.  Desse valor, vinte por 
cento fica para matriz e dez por 
cento vai para a diocese. Então 
eu fiz um levantamento também 
do dízimo que vem das capelas, 
e giram entorno de oito mil reais 
mensais.

Pe. Alcione – “Graças a Deus 
todos (catequese, a renovação, 
apostolado) estão funcionando 
bem.  Claro, a pandemia 
atrapalhou bastante, mas graças a 
Deus agora com esse retorno 
todas as pastorais e movimentos 
da igreja estão caminhando bem. 
E, eu acredito que estamos 
deixando assim um lado muito 
bonito, que é com a arrecadação 
de alimentos. Este ano, tivemos 
meses que batemos o recorde na 
entrega de alimentos para os 
mais necessitados. Agradeço 
também as empresas e alguns 
movimentos que nos auxiliaram; 
onde pudemos chegar ao 
montante de quinze toneladas de 
alimento no mês. Mas aqui na 
casa paroquial, normalmente nós 
entregamos entorno de cinquenta 
cestas básicas”.

Também lembro de que a 
contabilidade de nossa paróquia 
não é feita por nós; mas por um 
s e r v i ç o  t e r c e i r i z a d o  d e  
contabilidade.  E graças a Deus a 
nossa paróquia está em ordem, 
tudo em dia, com fechamento das 
contas exatas. Somente temos 
t r ê s  c a p e l a s  q u e  n ã o  
conseguimos fazer com que elas 
colocassem em dia até o 
momento.  Mas em linhas gerais 
dá para dizer que dois mil e vinte 
e dois a paróquia inicia sem 
dívidas.

E o momento mais triste, qual 
foi?

Pe. Alcione – “Sim! Nós 
real izamos nova pintura ,  
utilizando então as mesmas cores 
realmente para que ficasse algo 
padronizado. Quanto à pintura 
interna da Igreja Matriz, foi 

realizada há dois anos. A parte 
externa começou a aparecer um 
problema estrutural no telhado. 
Por isso foi realizada a troca de 
todo o telhado da Igreja Matriz, 
assim como da casa paroquial. 
Lembro que ao lado da Matriz, 
nós tivemos a doação necessária, 
onde foi construída a Capela 
Nossa Senhora Aparecida e de 
Nossa Senhora das Graças, com 
a rampa, parte de doação, mas 
temos também as escadarias da 
igreja que foi com o dinheiro da 
paróquia que foi construída. 
Lembro a comunidade de que faz 
parte do patrimônio da matriz, 
um veículo, ano dois mil e 
dezessete, o qual está com 
cinquenta mil quilômetros 
rodados. Esse veículo somente 
foi utilizado para as atividades de 
atendimento à comunidade 
católica de nosso município. O 
mesmo fica com toda sua 
documentação em dia, inclusive 
com seguro dois mil e vinte e 
dois totalmente paga”.

Pe. Alcione Zanin – “Como eu 
não sabia que seria transferido 
para outra paróquia,  nós 
antecipamos a compra de bíblias 
para serem utilizadas neste 
próximo ano, e todo o material 
que normalmente compramos 
como terços, velas, vinho para as 
celebrações, e demais materiais. 
U m  i n v e s t i m e n t o  d e  
aproximadamente quatro mil 
reais”.

Pe. Alcione – “Sim! Lembro 
que no meu primeiro período que 
eu trabalhei aqui, os primeiros 
oito anos, pudemos realizar 
algumas construções de capelas 
e o salão paroquial que foi 
construído. Depois desse retorno 
que eu vim a Rebouças, onde 
estive nesses últimos dez anos, 
também pudemos realizar 
algumas novas construções. E 
realmente construímos as duas 
capelas mortuárias. As quais não 
são apenas para a comunidade 
católica, mas para uso de  todas 
as religiões. É para todo nosso 
município, pois elas foram 
construídas com a ajuda de todo 
o nosso povo, para  que fosse 
idealizado esse grande projeto. 
Também juntamente com as duas 
capelas mortuárias, construímos 
duas salas comerciais, as quais 
estão alugadas.  Ainda temos a 
parte superior do prédio, que 
ainda não foi concluída, mas 

todo material à ser utilizado para 
seu término já foi comprado 
(porcelanato, portas entre outros 
materiais).

Após 10 anos estando á frente 
da Paróquia Senhor Bom Jesus, 
em Rebouças, padre Alcione 
Zanin está prestes a deixar a 
paróquia, pois foi transferido 
para a paróquia de Paulo Frontin, 
distante 60 quilômetros de 
Rebouças.

Quero informar de que não foi 
finalizada esta obra, pelo fato de 
que foram surgindo algumas 
outras prioridades à frente”. 

Pe. Alcione – “Exato! Isso para 
maior conforto e comodidade 
para as pessoas, seja nas 
celebrações de missas, quanto na 
realização de eventos paroquiais, 
nós construímos banheiros na 
parte externa e interna, do salão 
paroquial. Também construímos 
uma parte de uma ampla cozinha 
i n d u s t r i a l ;  c o m  t r ê s  
churrasqueiras, lavanderia e 
outros cômodos necessários para 
quando são realizadas atividades 
festivas no salão paroquial. 
Lembro que temos todo o 
material já comprado, está todo 
guardado o material lá no salão 
paroquial. Também somente não 
foi concluída essa obra, porque 
assim como na parte superior das 
capelas mortuárias, foram 
surgindo outras prioridades mais 
urgentes. Mas todo o material 
está comprado e guardado para 
seu término. Lembro que na 
Capela de Santo Antonio, nós 
idealizamos também uma 
reforma, porque a capela estava 
com problemas em sua estrutura. 
Lá também já foi investido um 
bom montante financeiro. Não 
foi possível concluir as obras, 
mas também todo o material 
também está lá na capela, 
faltando apenas à colocação do 
piso nas escadarias, colocar o 
sino e a pintura externa. A parte 
interna da capela foi toda 
concluída”.

Assim, somando o dízimo da 

paróquia das capelas, nós 
repassamos para a diocese, dez 
por cento do que é arrecadado”.

Padre Alcione, nesse seu relato 
das atividades aqui a frente da 
Paróquia Senhor Bom Jesus. 
Como que é o atendimento da 
Secretaria ao público? Ele foi 
digitalizado, foi modernizado? 
Como é que está?

Pe. Alcione, recentemente você 
promoveu uma padronização na 
pintura da Igreja matriz, casa 
Paroquial e capelas mortuárias?

Padre, além disso, junto ao 
salão paroquial foram realizadas 
melhorias, correto?

 Pe. Alcione – “Bem, pelo 
levantamento dos últimos seis 
meses, porque tem meses que há 
uma queda na arrecadação do 
dízimo. Mas, na média fica na 
faixa de dezessete a vinte e dois 
mil reais em contribuições para 
o dízimo, isso na igreja matriz.

Eu quero deixar claro para 
todos que, eu não teria feito 
algumas benfeitorias, e teria 
deixado o dinheiro em caixa para 
que o novo padre pudesse então 
continuar ou realizar de acordo 
com seu planejamento.  Mas saio 
sem deixar nenhuma dívida a ser 

paga”.

Padre Alcione – “O momento 
mais feliz da minha vida foi 
realmente poder estar junto com 
a nossa comunidade. Eu não me 
senti assim um padre superior ou 
autoritário. Eu tentei ser um 
padre nesses dez anos, eu aprendi 
muito na vida, e a minha maior 
alegria é saber que eu não deixei, 
não estou deixando um povo, 
mas sim uma família. Todas as 
comunidades e aqui a matriz, nos 
tornamos uma família”. 

A transferência de padres após 
um determinado período é algo 
bastante comum dentro de uma 
diocese.

O detalhe é pelo fato de padre 
Alcione ser natural de Rebouças.

Durante a entrevista, Alcione 
Zanin se emocionou – e chorou- 
quando foi questionado sobre 
qual teria sido o momento mais 
difícil para ele, enquanto esteve à 
frente da paróquia. Acompanhe:

Padre Alcione, você foi para a 
c o m u n i d a d e  c a t ó l i c a  d e  
Rebouças, também um padre 
realizador de obras importantes, 
como a Capela Mortuária, que 
serve a toda comunidade 
reboucense.

Pe., e sobre material litúrgico, o 
que fica?

Mas antes de deixar a paróquia 
(o que deverá ocorrer nos 
primeiros dias de 2022), em 
entrevista ao jornalista Clayton 
Burgath, ele prestou contas de 
suas atividades ao longo de todo 
esse período.

Padre, e como ficam os 
movimentos pastorais?

Pe. Alcione – “Ele foi todo 
modernizado. Não posso falar 
por outras, pois não conheço, 
mas a nossa paróquia está com a 
questão de documentação toda 
digitalizada (documentos desde 
1947 quando foi criada nossa 
paróquia). Isso significa que, se 
alguém necessitar de algum 
documento relativo a batismo, 
casamento, crisma entre outros; a 
localização se tornou fácil em 
virtude dessa modernização.

Pe. Alcione, após dez anos a 
frente da Paróquia Senhor Bom 
Jesus em Rebouças, nesse 
período qual foi o momento mais 
feliz da sua vida, e aquele 
momento que o deixou mais 
triste? 

A posse de padre Alcione 
Zanin, em Paulo Frontin, será no 
dia 09de janeiro às 09h.

Padre Alcione – “O momento 
mais triste (aqui, Padre Alcione 
se emociona, chora, e depois 
prossegue seu relatou)... foi não 
poder celebrar a missa de corpo 
presente dos entes queridos que 
se foram por causa do Covid.  
Lembro de que, quando parava o 
carro funerário na frente da casa 
paroquial, isso me deixava muito 
triste porque são pessoas, é 
sentimento, é dor; e eu não pude 
fazer esse trabalho de celebrar a 
missa naquele momento. Mas 
celebrei a missa sétimo dia para 
todos, e tendei realmente dar o 
melhor de mim”.

me auxiliar às vezes, até com 
palestras. Mas vou para Paulo 
Frontin com essa perspectiva 
boa, de conseguir fazer um bom 
trabalho lá. Agradeço a todos por 
tudo!”

Padre Alcione – “Eu fico feliz 
com a comunidade que me 
acolheu, me amou, eu também 
saio realmente com essa alegria 
no meu coração de também ter 
amado e ter acolhido e creio  que 
iremos permanecer juntos. Com 
certeza, a paróquia que eu estou 
assumindo talvez precisarei de 
ajuda dos movimentos pastorais 
de Rebouças,  com respeito a 
alguns setores que eu vou ainda 
vou me informar para  saber 
como que está, Mas eu sei que 
tem muitas  pessoas valorosas 
aqui em Rebouças que poderão

Padre Alcione, sua mensagem 
final!

Nessa mesma data, toma posse 
na paróquia de Rebouças, às 19h, 
seu substituto, padre Fabiano 
Bulkoviski.

Pe. Alcione presta contas de seu trabalho enquanto esteve como 
pároco de Rebouças

Rua Arlete Vilela Richa - (42) 3423-2483  Irati/Pr
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BENEFÍCIO – Para ter 
direito ao benefício, o 
consumidor deve possuir uma 
u n i d a d e  c o n s u m i d o r a  
classificada como residencial; 
essa unidade já deve ser 
beneficiária da Tarifa Social 
de Energia Elétrica, do 
governo federal; o consumo 
de energia elétrica do ciclo de 
faturamento mensal precisa 
ser igual ou inferior a 150 
kWh; e o consumidor precisa 
ter apenas uma unidade de 

consumo de energia elétrica 
sob sua titularidade.
A exceção é para as famílias 
habilitadas no Cadastro 
Único, com renda mensal de 
até três salários mínimos 
nacionais e que, ao mesmo 
tempo, tenham residentes 
com alguma patologia que 
requer o uso 
continuado de 
apa re lhos  ou  
equipamentos  
essenciais para a 
sobrevivência  
q u e  u t i l i z a m  
muita energia.

Sancionada a lei do 
Energia Solidária, 
q u e  a m p l i a  
beneficiários da tarifa 
social da Copel
O governador Carlos Massa 
Ratinho Junior sancionou na 
segunda-feira (20) a lei 
20.943/2021 , que oficializou 
o programa Energia Solidária. 
Parte do pacote Paraná 
Solidário, o programa trouxe 
alterações ao antigo Luz 
Fraterna para ampliar o 
número de beneficiários da 
tarifa social da Copel, que dá 
desconto na conta de luz para 
famílias de baixa renda que 
consumam até o limite de 150 
quilowatts-hora (kWh) por 
mês.

Nesse caso, o 
subsídio é válido 
para o consumo 
de até 400 kWh, 
s e n d o  o  
consumidor o 

responsável pelo pagamento 
quando exceder esse limite. O 
benef íc io ,  porém,  será  
encerrado se os equipamentos 
deixarem de ser utilizados na 
unidade consumidora ou caso 
o usuário venha a falecer.

O Energia Solidária altera a 

fa ixa  de  consumo das  
residências, que passou de 
120 kWh para 150 kWh. Com 
isso, cerca de 336 mil famílias 
passam a ser beneficiadas, 
190 mil a mais do que as 
atendidas até 2019. Serão 
investidos cerca de R$ 121 
mi lhões  po r  ano  pa ra  
subsidiar o benefício, que 
atinge em média 1,3 milhão de 
pessoas.
O governador Ratinho Junior 
destaca que a pandemia de 
Covid-19 e o aumento da 
inflação comprometeu o 
orçamento das famílias. 
“Muitas delas acabam tendo 
dificuldade de acesso a 
direitos básicos, como a 
energia elétrica. Por isso 
ampliamos o benefício da 
tarifa social de energia e 

incluímos no programa 
Paraná Solidário. As pessoas 
vão se alimentar melhor e 
terão como armazenar sua 
comida em uma geladeira, 
vão poder tomar um banho 
q u e n t e ,  u s a r  o s  s e u s  
utensílios”, afirma.
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Voltamos!

Em Rebouças, Hussein Bakri libera 800 mil para nova sede da 
Terceira Idade

“Essa era mais uma das reivindicações 
que me foi apresentada, e que com 
muito gosto pude também atender; a 
melhor idade. Todos sabem que não 
sou um deputado que só aparece em 
época de eleição. Eu estou sempre 
presente nas horas boas, nas difíceis; 
junto pra escutar crítica, elogios, para 
fazer as coisas pela população. Tenho 
aqui em Rebouças uma ótima parceria 
com a atual gestão municipal, com 
vários vereadores, e lideranças. Nós 
temos projetos de pavimentação 
urbana que estão saindo, outros ainda 
que vão sair no início do ano de dois 
mil e vinte e dois, temos os projetos 
para revitalizar as entradas da cidade. 
E nesta data especialmente trazendo 
essa boa notícia para aquele que muito 
contribuíram para o crescimento deste 
município, que é a sede para o grupo d 
terceira idade. Estou muito feliz com 

isso, encerro 2021 de forma muito 
contente, e no ano que vem 
continuarmos a parceria com a 
Prefeitura de Rebouças, com essa 
gente de bem, organizada, séria, que 
tem o respeito e o carinho do 
governador  Rat inho  Jún ior” ,  
comentou Hussein.

Francisco Minosso, atual presidente 
do Grupo Cristo Redentor (grupo da 
terceira idade), agradeceu em nome de 
todos os integrantes. “Realmente 
somos gratos à administração, e ao 
deputado Hussein que lembrou e 
atendeu com carinho a terceira idade 
de Rebouças”.

INVESTIMENTO QUE IRÁ 
GERAR  DUPLO  RESULTADO

Albina Kovalski, uma das integrantes 
do Grupo da Terceira Idade falou da 
felicidade, pela notícia. “Muito feliz 
em saber que teremos uma sede, e ter 
orgulho de apresentar a nossa casa 
para os municípios, para os grupos 

vizinhos. Nós precisávamos de uma 
sede ampla, moderna, até para termos 
mais qualidade de vida em nossos 
encontros. Por isso somos muito 
gratos ao deputado, e as demais 
a u t o r i d a d e s  l o c a i s  p o r  n o s  
proporcionar essa alegria”, comentou 
Albina. 

O vice-prefeito, Fabio Chiqueto 
agradeceu a parceria do deputado 
Hussein Bakri, nas demandas do 

município. 
“O deputado 
tem sido um 
g r a n d e  
p a r c e i r o .  
P o r  m e i o  
dele muito 
j á  f o i  
realizado, e 
outras obras 
e projetos 
ainda serão 
uma realidade. Realmente estamos 
contentes com essa notícia que ele nos 
trouxe da liberação de recursos para a 
sede da terceira idade, pois é uma 
classe de cidadãos e cidadãs que 
trabalharam a vida toda, e merecem ter 
um local amplo, moderno para suas 
atividades e seus momentos de lazer”, 
destacou Fabio.

O encontro foi na prefeitura, aonde 
Hussein veio trazer uma excelente 
notícia de final de ano para o 
município; a liberação de recursos de 
800 mil reais, resultado de sua 
indicação parlamentar, para a 
construção da sede própria para a 
Terceira Idade.

Para o prefeito Luiz Zak esse recurso 
tem dupla comemoração. “O deputado 
Hussein nos representa muito bem na 
Assembleia e junto ao governador. E 
esse recurso de 800 mil reais, além de 
beneficiar a terceira idade, gera um 
novo investimento, em um setor 
também importante. Pois com a ida da 
terceira idade, para sua sede própria, o 
antigo prédio que eles utilizavam, nós 
poderemos usar para ampliar a Escola 
Municipal Iracema de Azevedo 
Bittencourt (CEMEI). Nesse local 
iremos investir mais de dois milhões 
de reais ,  e  que possibil i tará 
realizarmos um investimento para 
melhorar as condições de atendimento 
para o ensino na primeira infância, 
possibilitando melhor atendimento e 
ab r indo  ma i s  vagas .  I s so  é  
fantástico!”, frisa Zak.

O prédio contará com uma área total de 
construção de 373,03 m²; inclusive 
com cancha de bocha de 77,53m².  
Contando ainda com área de recepção, 
salão de eventos, palco, despensa com 
varanda, cozinha, refeitório, área de 
espaço livre para atividades diversas, 
oito banheiros, sendo um adaptado 
para portadores de necessidades 
especiais.

GRATIDÃO

A nova sede da Terceira Idade de 
Rebouças será construída em terreno 
de 1.090,00m² localizado nas 
proximidades do Fórum de Rebouças, 
na Rua Germano Veiga, nº 30.

O deputado estadual, e líder do 
Governo na Assembleia Legislativa do 
Paraná, Hussein Bakri, presença 
constante nos municípios da nossa 
região, esteve no último dia 23 de 
dezembro, em visita a Rebouças junto 
a autoridades e lideranças locais.

Em Rio Azul, Hussein anuncia autorização para processo licitatório de 
uma pá carregadeira no valor de 657 mil reais
Também no dia 23 de dezembro, 
Hussein Bakri, esteve ainda no 
período da manhã, na prefeitura de Rio 
Azul, onde junto ao prefeito Leandro 
Jasinski, e na presença  dos vereadores 
Marinho Tisky, Zerico Nepomuceno e 
Sebastião Soares, e da secretária de 
Saúde, Cristiana Maria Schuvaidak.

Através de articulação política do líder 
do governo Hussein Bakri, foi possível 
apresentar na ALEP, uma emenda 
retirando do projeto de lei o trecho que 
previa aumento do Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias e Serviços 
(ICMS) sobre os produtos fumígenos 
no Paraná. A mudança beneficia 28 mil 
produtores, protege o Paraná de uma 
guerra fiscal e combate à venda e 
consumo de produtos ilegais.

O prefeito Leandro Jasinski afirmou 
estar bastante contente com o apoio 
que Rio Azul vem recebendo do líder 
do Governo. “O deputado Hussein é 

um político batalhador pelas causas da 
população, e de Rio Azul. Somos 
prova disso. E nossa parceria está 
rendendo importantes benefícios ao 
nosso município. Ou seja, com a ajuda 
do deputado, estamos podendo 
realizar sonhos há tempo almejados 
pela população”, frisou o prefeito de 
Rio Azul.

 PELA FUMICULTURA

A articulação junto ao governador 
Ratinho Junior, que permitiu a retirada 
do aumento, envolveu os secretários 
Guto Silva (Casa Civil) e Renê Garcia 
(Fazenda). “Antes da votação tivemos 
reunião com Fabiano Machado e 
Cleber Silveira,  da Abifumo; 
Guatimozin Santos, do Sinditabaco; 
Fabio Aguayo, da Abrabar; e os 
prefeitos Abimael do Valle (São João 
do Triunfo) e Leandro Jasinski (Rio 
Azul), cujos municípios são os dois 
maiores produtores de fumo no 
Estado. Com a emenda, os recursos do 
vale-alimentação dos militares serão 
custeados com o corte de despesas em 
outras áreas do Governo. A medida 
fortalece a agricultura familiar e a 
manutenção de empregos e renda nas 
regiões Sul e Centro-Sul, que 
concentram grande parte dos 
produtores do Estado. Estou bastante 
satisfeito por essa luta bem sucedida 
em prol dos fumicultores”, lembrou 
Hussein.

Naquela oportunidade, Hussein 
anunciou a autorização da licitação de 
uma pá carregadeira no valor de 657 
mil reais para o município.
“Eu sempre disse ao prefeito Leandro 
Jasinski que jamais iria prometer 
aquilo que não fosse possível realizar. 
E aqui estamos cumprindo com mais 
um de nossos compromissos na 
atualidade. Alias estamos tendo uma 
parceria muito importante na 
atualidade, em Rio Azul. Aqui temos 
várias obras, como a de pavimentação 
urbana que é na Estrada Municipal 
Vereador Durval Martins, no valor de 
um milhão e cem mi, reais. Outra na 
Vila Diva, no valor de um milhão e 
duzentos mil reais, ou seja, somente 
nessas duas obras, ultrapassamos a 
dois milhões e meio de reais; sendo 
uma em parceria com o deputado 
federal licenciado, o nosso secretário 
de Infraestrutura e Logística, Sandro 
Alex. Mas nossas ações não param aí. 

Para janeiro teremos um veículo Van, 
para transporte de pacientes, no valor 
de cento e setenta mil, que vai 
beneficiar muito esse trabalho no setor 
de Saúde local. Há ainda a autorização 
para a construção de uma UBS, para a 
comunidade de Invernada, no valor de 
seiscentos mil reais”, informou 
Hussein.

O setor produtivo de fumo, que 
abrange 131 municípios do Paraná, 
responde por aproximadamente 30% 
da produção nacional. O projeto, que 
reajustava em dois pontos percentuais 
o ICMS do setor, teve o trecho 
suprimido por uma emenda do líder do 
Governo, Hussein Bakri e deputados 
da base. Os recursos iriam custear o 

vale-alimentação de R$ 600 mensais a 
ser pago aos policiais paranaenses.

Segundo Cristiana Maria Schuvaidak, 
a Saúde local tem recebido grande 
incentivo por meio do líder do 
Governo.  “São dois  recursos 
importantes, um para auxiliar e 
melhorar ainda mais o transporte de 
nossos pacientes que fazem exames e 
consultas especializadas em outros 
municípios. O outro, A UBS, pois 
atualmente existe é uma pequena 
unidade para atender quase três mil 
pessoas. Então com esse valor de 
seiscentos e cinquenta mil reais será 
possível construir uma unidade 
grande, que poderá dar condições de 
t r a b a l h o  p a r a  a  e q u i p e ,  e  
principalmente o conforto para as 
pessoas que utilizam a unidade de 
saúde naquela região”, comentou a 
secretária. 
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Secretária faz balanço das atividades e do enfrentamento 
ao Covid em 2021

A secretária também 
destacou a importante 
p a r t i c i p a ç ã o  d a  
população, acatando as 
medidas de prevenção à 
pandemia.
“ A  p o p u l a ç ã o  
contribuiu de maneira 
f u n d a m e n t a l  p a r a  
frearmos a doença. Seja 
adotando as medidas de 
distanciamento social e 
higienização das mãos, 
bem como o uso de 
máscaras. No tocante a 
vacinação, na primeira 
dose foram 11.770 
v a c i n a d o s ;  c o m  a  
segunda foram 9931 até 
agora; e 1.253 pessoas já 
tomara  a  dose  de  
reforço”, informou a 
secretária.

A secretária de Saúde de Rebouças, 
T â n i a  S e l h o r s t ,  f e z  u m a  
retrospectiva dos trabalhos ao 
longo deste ano de 2021. Ela 
lembrou que foi um ano difícil, em 

virtude da pandemia de Covid-19.

Reforçou os atendimentos nas 
especialidades, atraindo para o 
município atendimentos como 
obstetrícia e oftalmologia, além de 
contar com atendimentos médico 
em todas as unidades de saúde.

“Tivemos o pico com 1.943 casos, 
sendo 45 óbitos, que nos causaram 
tanta dor para nós profissionais de 
Saúde, e para os familiares. Nesse 
período pudemos valorizar ainda 
mais a união, onde todos os 
p r o f i s s i o n a i s  e s t a v a m  
incansavelmente trabalhando, para 
tentar deter o avanço do vírus em 
nosso município. Rebouças foi 
praticamente um dos últimos 
municípios do Estado a apresentar 
casos de Covid. Juntamente com o 
nosso hospital, Comitê de Crise e 
t écn icos ,  pudemos  com o  
engajamento de outras secretarias e 

dos três Poderes (Executivo, 
Legislativo e Judiciário) conter o 
avanço da pandemia em nível 
local”, lembrou Tânia.

P a r a l e l a m e n t e  a o  
combate à pandemia, as 
ações da Saúde local 

não pararam, tanto que neste ano, o 
município firmou convênio para 
receber atendimento, quando 
necessário, da unidade do SAMU, 
fundamental para salvar vidas. 
Firmou parceria com o Bombeiro 
Comunitário, dando suporte 
necessário para que esse setor 
puder atuar de maneira ainda mais 
ágil nos casos de urgência e 
emergência.

Reforçou e modernizou o serviço 
de transporte da frota da Saúde. 
Inclusive neste  ano foram 
assinados termos de adesão para 
r e c e b i m e n t o s  d e  m a i s  
ambulâncias, que logo deverão 
estar no município; além da vinda 
dentro de poucos dias de mais 04 
veículos VW/Gol, para agilizar os 
atendimentos.

Houve um incremento financeiro 
p a r a  a u m e n t o  d e  e x a m e s  
laboratoriais, de 15, para 30 mil 
reais. Investimento na reforma do 
Ambulatório Municipal, na ordem 
de 95 mil reais.  Foi mantido o 
contrato junto ao Hospital Darcy 
Vargas (105 mil ao mês), o que 
totaliza um investimento de 01 
milhão 260 mil.

T â n i a  c o n c l u i  
reafirmando o orgulho de 
fazer parte da Saúde 
local.

O município também recebeu dos 
governos federal e estadual, o 
montante de mais de 01 milhão de 
reais, que foram utilizados para 
auxiliar no pagamento de médicos 
e aquisição de medicamentos.

“Também conseguimos dar um 
i n c e n t i v o  f i n a n c e i r o  a o s  
profissionais de Saúde. Temos 
transitando um recurso na ordem 
de 350 mil para ampliação e 
reforma da sede da secretaria 
municipal de Saúde, por meio de 
emenda parlamentar do deputado 
H u s s e i n  B a k r i ” ,  
menciona a secretária.

“Realmente temos muito 
orgulho em fazer parte da 
equipe da Saúde de nosso 
município. Somos gratos 

a cada profissional que dedicou 
seus conhecimentos para salvar 
vidas, especialmente ao longo 
deste ano de pandemia. Não 
faltaram exemplos de seres 
humanos fortes e dedicados, 
combinados com cuidado e muito 
trabalho. Agradeço ao nosso 
Executivo por estar sempre nos 
proporcionando condições de 
trabalho, pensando sempre na 
melhor Saúde para a nossa 
população. Por isso desejo um Ano 
Novo com muita paz e saúde para 
todos”, conclui a secretária Tânia 
Selhorst.
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Enfermeira participa de Congresso Internacional e expõe 
seu trabalho de pesquisa sobre Covid e envelhecimento

“Nós apresentamos algumas características do 
perfil da população acometida pelo Covid, e 
pelo envelhecimento. Esse estudo ainda está 
sendo desenvolvido. Estamos é na produção 
estatística na parte de análises estatísticas. Mas 
já conseguimos traçar um pouco do perfil dos 
idosos. Quais foram os sintomas mais comuns, e 
quais eram as características como idade, a 
condição familiar, e renda.

“Esse congresso foi muito importante porque 
pudemos expor para muitos estudiosos 
internacionais os dados que já conseguimos 
levantar, e dessa forma contribuir ainda mais 
com os trabalhos de pesquisa, referentes ao 
Covid”, frisa a enfermeira.

Ela conta que está desenvolvendo sua 
dissertação do mestrado, que estuda o Covid e o 
envelhecimento; sendo que apresentou os dados 
já apurados durante o Congresso.

A enfermeira da Secretaria de Saúde Rebouças, 
Anaiara Adamante Cipriano, que atual no setor 
de Estratégias da Saúde da Família da Vila 
Operária, esteve participando nos dias 29 e 30 de 
novembro úl t imo,  do VI Congresso 
Internacional de Gerontologia; do VI Seminário 
de Gerontologia, e do III Simpósio de Pós-
graduação em Gerontologia; evento que reuniu 
profissionais do mundo todo.

Anaiara está concluindo seu mestrado pela 
Unicentro, em Desenvolvimento Comunitário.

De acordo com ela, 
mais análises serão 
feitas ainda. Mas 
nesse trabalho de 
pesquisa, até aqui, 
A n a i a r a ,  o s  
ind iv íduos  que  
o b t i v e r a m  u m  
d e s f e c h o  p i o r ,  
foram aqueles que 
não imunizados e 
também os que 
tiveram mais de 
u m a  c o n d i ç ã o  
c r ô n i c a ,  o u  
t i v e r a m ,  p o r  
e x e m p l o ,  d u a s  
vezes o vírus em 
um determinado 
p e r í o d o  d u a s  
i n f e c ç õ e s ,  e  
pessoas com maior 
í n d i c e  d e  
morbidades. 

Nós temos um banco de dados bem grande com 
relação a isso, pois participaram nessa pesquisa 

vária idosos do 
m u n i c í p i o  d e  
R e b o u ç a s ” ,  
comenta Anaiara.

Anaiara agradeceu o auxílio que recebeu, de sua 
orientadora Maria Angélica Binotto, e de seu 
colega Charles Rocha, e do professor Silvano 
Coutinho.

“Essa pesquisa é uma amostra de uma 
população, de uma cidade do interior do Paraná 
que foi apresentada para o mundo inteiro 
conhecer. Então, muitas pessoas de outros 
países, viram o relato sobre o que aconteceu no 
nosso município, na pandemia; qual foi a nossa 
realidade”, destaca Anaiara.

Segundo a enfermeira, daqui a alguns meses 
serão obtidos mais dados para a pesquisa; sobre 
a vacinação e sobre o que mudou na vida dos 
idosos depois que eles foram acometidos pelo 
Covid.  “Infelizmente no nosso município não 
tivemos como fazer uma comparação da vida 
dos idosos antes da pandemia. Por isso 
realizamos uma avaliação apenas pós-Covid. 
Também iremos avaliar depois o que pode 
mudar na vida desses idosos, dessa população 
idosa de Rebouças; pois ela vem crescendo cada 
vez mais, seguindo o mesmo contexto do nosso 
país”, informa Anaiara.

Ela lembra a grande importância da pesquisa da 
Ciência na comprovação de que a vacina dá 
resultados, reduz mortes, reduz danos e permite 
mais desfechos positivo na nas vidas. 
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RUA HONORATO PINTO FERREIRA, 521
CENTRO- REBOUÇAS

Acabou avenida utilizada para ‘rachas e teste drive’ de 
motores de veículos

Um antigo problema, e reclamação recorrente de 
moradores que residem na região; sendo alvo de 
solicitações  de vereadores para providências, 
no dia 21 de dezembro, a Secretaria Municipal 
de Urbanismo de Rebouças realizou a instalação 
de uma lombada no prolongamento da Avenida 
Manoel Ribas, no bairro Alto da Glória, saída 
para Irati.

“Sabíamos quer era uma necessidade 
e um anseio da população, mas eram 
necessários os trâmites burocráticos 
do material à ser empregado no 
local”, justificou o secretário da 
pasta, Oldemar Pes.

De acordo com várias reclamações, o local há 
tempo vinha sendo usado para “rachas”  ou para 
“test drive”, de velocidade de  
veículos; colocando em risco 
transeuntes e outros veículos pelo 
local.

Em outras ruas da área central da cidade também 
foram colocados redutores de velocidade, e na 
Rua José Afonso Vieira Lopes, em frente a DP, 
foi instalada uma travessia elevada.

De acordo com o Código Brasileiro de Trânsito: 
As consequências do racha são infração 
gravíssima (7 pontos na CNH), multa no valor 
de R$ 2.934,70, suspensão do direito de dirigir 

(por 2 a 8 meses) e apreensão do veículo no caso 
de abordagem do condutor, com o recolhimento 
do documento de habilitação e remoção do 
veículo.

O QUE DIZ A LEI:


